
von AM Müller: 
betr. Caterer im Alexander-von-Humboldt-Gymnasium Bornheim. 
Gibt es neue Erkenntnisse bezüglich der Schließanlage? 
 
Antwort von Frau Dr. Engelhardt: 
Es gibt noch keine neuen Erkenntnisse. 


